
L’imparfait

L’imparfait et le passé simple sont deux temps du mode indicatif qui expriment tous 
les deux des faits passés.
Mais l’imparfait, lui, marque des actions passées qui durent ou qui se répètent et dont on 
ne connaît ni le début, ni la fin ni la durée. C’est le temps de la description, des faits qui 
se répètent.

Exemple : Tous les matins, tu passais et nous discutions de notre enfance.
Les terminaisons de l’imparfait sont les mêmes pour tous les verbes :

Je -ais
Tu -ais
Il -ait
Nous -ions
Vous -iez
Ils -aient

Attention :
 A la 1ère et à la 2ème du pluriel, 

les verbes dont le radical se termine par i ont deux i .
Exemple : étudier à nous étudiions, vous étudiiez

Les verbes qui se terminent par yer s’écrivent yi
Exemple : appuyer à nous appuyions, vous appuyiez

 Et aussi :
Les verbes en ger s’écrivent avec ge

Exemple : nager à je nageais, tu nageais
Les verbes en cer s’écrivent avec ç

Exemple : percer à je perçais, tu perçais
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